

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 3761-07

Stuttgart, 16.12.2005

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

, CDU-Gemeinderatsfraktion, Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion

Datum

12.05.2005

Betreff

Gedenkstein Otto Hirsch

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Auf Ihre Anregung hin hat der Bezirksbeirat Hedelfingen sich mit der Angelegenheit befasst und vorgeschlagen, dem Gedenkstein im Rahmen der geplanten Friedhofserweiterung einen angemesseneren Standort zu geben.

Derzeit laufen beim Garten- und Friedhofsamt die Planungen für die Erweiterung des Friedhofs Hedelfingen. In diesem Zusammenhang soll vor der Friedhofsmauer entlang der Otto-Hirsch-Brücken eine kleine Grünanlage mit Bänken entstehen. Dort ließe sich der Gedenkstein aufstellen. Durch seine Nähe zu öffentlichen Wegen könnte er dann von der Bevölkerung besser wahrgenommen und seiner Erinnerungsfunktion gerecht werden.

Bis zur Realisierung dieser Pläne wird allerdings einige Zeit vergehen. Der Bebauungsplan für diesen Bereich ist noch nicht rechtskräftig. Außerdem befindet sich die vorgesehene Fläche zur Erweiterung des Friedhofs bisher nicht im Eigentum der Landeshauptstadt Stuttgart.

Um die derzeitige Situation zu verbessern, haben wir das Garten- und Friedhofsamt gebeten, das Umfeld um den Gedenkstein zu pflegen, damit er wieder wirken kann.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler  
<Verteiler>